

身延町立身延清稜小学校において出張授業を実施しました

株式会社山梨中央銀行(頭取 古屋 賀章)は11月10日(金)、身延町立身延清稜小学校において、6年生の児童8名と保護者の皆さまを対象に、金融教育授業「キャッシュレスって何?~お金のクイズを解こう~」を実施いたしました。

授業では、キャッシュレスの利便性や注意点などについて、クイズを通して楽しく学んでいただきました。

児童からは、「キャッシュレスは便利だが、注意して使っていこうと思った」「私たちが大人になるまでに、親が多くのお金をかけてくれることが分かったので、親に感謝したい」などの感想をいただきました。

当行は、今後も地域金融機関として、金融に関する知識を深める機会を提供することにより、教育・文化の 観点から持続可能な地域社会の発展に貢献してまいります。

また、本授業の実施を希望される山梨県内の学校を募集しておりますので、お気軽にお問い合わせください。

キャッシュレスとは何か

授 業 内 容

- ・お金の進化の過程(物々交換~キャッシュレスまで)
- ・キャッシュレスの特徴(メリット・デメリット)と巻き込まれやすいトラブル
- ・お金を大切にする



キャッシュレスに関するクイズに積極的に 回答していただきました



保護者の皆さまも参加して 模擬紙幣に触れていただきました

【出張授業の実施・募集に関するお問い合わせ先】

山梨中央銀行 総務部総務課 担当: 亀井(Tel 055-224-1857)